



## Epidémie de COVID 19- Coronavirus

Chers parents,

Dans le cadre de la prévention de la propagation du coronavirus COVID-19, le Ministère des solidarités et de la santé recommande quelques mesures simples de précaution que vous trouverez ci-joint.

Tout est mis en œuvre pour que la situation se passe au mieux à l'école Sainte Anne, avec bien évidemment, l'application des mesures simples de précaution du Ministère mais aussi avec la mise en place d'un renforcement du respect des règles d'hygiène auprès des enfants : se laver les mains très régulièrement, tousser ou éternuer dans son coude, saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades, utiliser des mouchoirs à usage unique.

Un temps d'échange et de rappel des règles à respecter a été effectué ce matin dans les classes de la Grande Section au CM2. Tout s'est très bien passé et cela a même permis de rassurer certains élèves.

Enfin, sachez que nous prenons en compte les préconisations ministérielles et que nous suivons de très près l'évolution des informations sur les sites du Gouvernement et/ou du Ministère de l'Éducation Nationale.

Nous restons à votre disposition si besoin.

Bien cordialement,

Pour la communauté éducative de l'école Sainte Anne, le 02/03/2020,

Laurent